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Interrogazione a risposta immediata n.  864 

 

Il settore funiviario, complesso e articolato, è essenziale per il turismo invernale. Perché il sistema 

si regga e favorisca un reale ritorno degli investimenti, la politica ha il dovere di alzare l'asticella 

rispetto alla sostenibilità degli impianti. Si chiede in particolare quale sia la situazione finanziaria 

della società funiviaria Carosello Ski Folgaria, quale il debito complessivo con gli istituti di credito 

e quali i fatturati negli ultimi 3 anni, verso quali creditori, quali le prospettive.  

Alle porte di una stagione invernale importante, si chiede inoltre se si stia valutando un intervento 

di Trentino Sviluppo per rilanciare la società e se si, per quale importo, ed attraverso quali strumenti 

e con quali cautele. Si chiede infine se si stia valutando l'opportunità nel sistema societario 

funiviario di procedere a fusioni e accorpamenti di società strutturalmente in perdita.  
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